

plaza pública para la edición del 17 de mayo de 1991

Jiménez Morales al gabinete

~~Opportunidad para Socorro Díaz~~ ¿Cargo para compensaciones?

miguel ángel granados chapa

Aun antes de que su nombre figure como la número dos en la lista de candidatos priístas plurinominales en la primera circunscripción, María de los Angeles Moreno Uriegas renunció a la secretaría de Pesca. La sustituirá Guillermo Jiménez Morales, que abandona la Cámara de Diputados seis meses y medio antes de que concluya la LIV legislatura.

De regreso ya a las sesiones de su Cámara, la diputada Socorro Díaz, secretaria de la Gran Comisión, queda en situación formal de sustituir al ex gobernador de Puebla. Así como fue la primera mujer que presidió una toma de posesión presidencial, podría ser la primera legisladora que coordine a la mayoría priísta, aunque fuera por un lapso breve. Luis Ducoing en 1971, Marcos Manuel Suárez en 1973, Rodolfo González Guevara en 1977 y Antonio Riva Palacio en 1979, pasaron de la secretaría de la Gran Comisión a presidirla, algunos por corto tiempo. No basta esa posición, por supuesto, sino que se requiere añadir a ella experiencia legislativa, que la diputada Díaz posee por su anterior pertenencia al Senado. Sus jefes políticos podrían indicar de este modo su voluntad de mantenerla vigente, ~~XXXXA~~ después del oscuro episodio colimense. En situación semejante, ^{necesitado de compensaciones,} está Miguel Montes García, a quien se le escamoteó la candidatura a gobernador, se le rehusó la senaduría y no se le ha invitado, como a J. Trinidad Lnaz Cárdenas, a la Suprema Corte.

Jiménez Morales es el caso de un político afortunado. Aunque es abogado, y se desempeñó en actividades administrativas medianas, su presencia significativa la debe a su actividad partidaria y legislativa. Era diputado por segunda vez cuando saltó a la gubernatura de Puebla, en 1981. No terminó su periodo cuando fue reclamado, como si se tratara del hombre de la situación, para encabezar el comité priísta en el Distrito Federal. Quien lo escogió para tal fin mostró capacidad para el desacierto, pues nunca en la historia del PRI capitalino éste había

